



BANESCO PRESENTÓ SU BALANCE SOCIAL 2024

Banesco publicó recientemente el Balance Social sobre su gestión de Responsabilidad Social en 2024. La entidad bancaria tiene una sólida política de RSE orientada a fomentar programas e iniciativas educativas, de salud e inclusión financiera a través de sus Socios y Aliados Sociales.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- presentó recientemente su Balance Social 2024, donde registró una inversión de Bs. 178.461.121,48 asignados a la ejecución de programas en alianzas con sus Socios y Aliados Sociales. Esta inversión considera además, los beneficios no contractuales destinados a mejorar la calidad de vida de sus colaboradores.

En 2024, Banesco destinó 22 % de su presupuesto social al apoyo de 37 programas y proyectos relacionados con la educación, la salud, la cultura, apoyo a comunidades, deporte, infraestructura, atención a la infancia, eventos para la colectividad, así como el Fondo Editorial Banesco y el Programa de Formación de Microempresarios de Banesco. Los proyectos fueron ejecutados a través de sus Socios y Aliados Sociales como Fundación Amigos del Niño con Cáncer, Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil, Amigos de San Juan de Dios, Fundación ArtesanoGroup, Sociedad Amigos del Hospital Pediátricas, Orquesta Nacional Juvenil Juan José Landaeta, Fe y Alegría, IESA y Amigos del Niño con Cáncer Zulia.

Otras de las organizaciones sociales son: Arquidiócesis de Caracas, Invedin, SenosAyuda, AVEC, APEP, Sociedad Anticancerosa de Venezuela, Red de Casas Don Bosco, Fipan, Asociación Damas Salesianas, Asociación Civil Huellas, Institución de Previsión Social del Periodista, Asociación Venezolana para el Síndrome de Down, Fundana y las universidades Católica Andrés Bello, Monteávila y Margarita.

“La gestión en materia de Responsabilidad Social que hacemos a través de nuestros Socios y Aliados Sociales nos ha permitido en más de 30 años, ser consistentes en la contribución a la sociedad venezolana y ver cómo se materializan los proyectos de las instituciones que apoyamos. Para Banesco, es un privilegio contar con socios que no pierden el foco en su propósito y siguen mejorando la vida y el entorno de los venezolanos. Nos llena de orgullo saber que detrás de sus logros, nuestro apoyo contribuyó a generar el bienestar que ellos multiplican”, comentó Marco Tulio Ortega Vargas, presidente de la Junta Directiva de Banesco.

Del aporte total de la inversión social que realizó Banesco en 2024 a sus Socios y Aliados Sociales, 39 % fue destinado a programas educativos; 17,5 % a casas de cuidados de la infancia abandonada; 12,4 % a proyectos culturales; 8,3 % a iniciativas en materia de salud y el resto se distribuyó entre ayuda por desastres naturales (contribución a la Cruz Roja para continuidad del proyecto agua segura para Cumanacoa); eventos para la comunidad, presupuesto participativo, entre otros.

El 78 % restante de la inversión social de Banesco estuvo destinada a sus colaboradores a través de beneficios no contractuales como subsidio de comedores, servicio médico, enfermedades extremas, transporte, entre otros.

Banesco inició su política de responsabilidad social en 1998, desde entonces ha destinado un total de Bs. 367.546.503,64 al apoyo y gestión de proyectos y programas sociales orientado a fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera, así como a proteger con beneficios no contractuales a sus colaboradores.

La institución bancaria es la primera entidad venezolana en obtener la mayor calificación del Global Reporting Initiative (GRI) en sus informes de Responsabilidad y Sostenibilidad Empresarial. GRI es una organización sin fines de lucro reconocida internacionalmente, que establece una metodología para la rendición de cuentas de la gestión de empresas en las áreas social, económica y medioambiental.

Para leer el detalle del Balance Social de Banesco ingresa a Banesco.com

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.